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Die Frage dich ich mir stelle ist, warum man nicht schon im Sommer diese 3 Millionen mehr
investierte.

Vielleicht hätten wir mit diesem(n) Spieler ein paar Pünktchen mehr.

Meist ist die Wintertransferperiode noch komplexer.
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